

**Порядок проведения аттестации
по практике «Учебная практика: научно-исследовательская работа
(получение первичных навыков научно-исследовательской работы)»
для обучающихся 2024 года поступления
по образовательной программе 31.05.01 Лечебное дело,
направленность (профиль) Лечебное дело (специалитет),
форма обучения очная
на 2026-2027 учебный год**

1. Общие принципы расчета рейтинга по практике

Рейтинг по практике представляет собой индивидуальную оценку прохождения практики обучающимся, которая складывается из рейтинга промежуточной аттестации, бонусов и штрафов.

1.1. Рейтинг бонусов и штрафов

Бонусы и штрафы выставляются по 100-балльной системе. Критерии бонусов и штрафов приведены в таблице 1.

Таблица 1

Бонусы и штрафы по практике

Бонусы	Наименование	Баллы
УИРС	Учебно-исследовательская работа по темам изучаемого предмета	до + 5,0
НИРС	Сертификат, грамота, диплом и пр. участника МНО кафедры	до + 5,0
Штрафы	Наименование	Баллы
Дисциплинарные	Пропуск без уважительной причины занятия	- 2,0
	Невыполнение задания на занятиях по практике	- 2,0
	Систематические опоздания на занятия	- 1,0
	Нарушение техники безопасности	- 2,0
Причинение материального ущерба	Порча оборудования и имущества	- 2,0

1.2. Расчет рейтинга промежуточной аттестации

Промежуточная аттестация по практике осуществляется в форме зачета с оценкой и включает следующие типы заданий: тестирование.

Минимальное количество баллов, которое можно получить при тестировании - 35, максимальное – 50 баллов.

За верно выполненное задание тестируемый получает 1 (один) балл, за неверно выполненное – 0 (ноль) баллов.

Критерии оценивания по 100-балльной шкале: менее 30 баллов – менее 61 балла, от 31 до 32 – 61-75 баллов, от 33 до 45 – 76-90 баллов, от 46 до 50 – 91-100 баллов.

1.3. Расчет итогового рейтинга по практике

Итоговая оценка по практике ($R_{\text{прак}}$) рассчитывается по формуле:

$$R_{\text{прак}} = R_{\text{па}} + R_{\text{б}} - R_{\text{ш}}$$

Итоговая оценка, рассчитанная в 100-балльной системе, переводится в 5-балльную шкалу согласно таблице 2.

Таблица 2

Итоговая оценка по практике

Оценка по 100-балльной системе	Оценка по 5-балльной системе		Оценка по ECTS
96-100	5	отлично	A
91-95			B
81-90	4	хорошо	C
76-80			D
61-75	3	удовлетворительно	E
41-60	2	неудовлетворительно	Fx
0-40			F

Рассмотрено на заседании кафедры общественного здоровья и здравоохранения Института общественного здоровья им Н.П. Григоренко «26» мая 2026 г. №10.

Заведующий кафедрой



В.Л. Аджиенко

**Procedure for conducting attestation
in the practice «Educational practice: Research work (obtaining primary
research skills)»
for students of 2024 year of admission
under the educational program 31.05.01 General medicine,
specialization (profile) General medicine,
form of study full-time
for 2026-2027 academic year**

1. General Principles for Calculating the Practical Training Rating

The practical training rating is an individual assessment of a student's completion of their practical training. It comprises the attestation rating, bonuses and penalties.

1.1. Bonus and Penalty Scoring

Bonuses and penalties are awarded on a 100-point scale. The criteria for bonuses and penalties are set out in Table 1.

Table 1

Bonuses and Penalties for the Practice

Bonuses	Description	Points
Student educational research	Educational and research work on topics covered in the subject	up to +5.0
Student research	Certificate, commendation, diploma, etc. awarded for participation in the department's student research society	up to +5.0
Penalties	Description	Points
Disciplinary	Absence from a class without a valid reason	-2.0
	Failure to complete an assignment during practical classes	-2.0
	Repeated lateness to classes	-1.0
	Breach of health and safety regulations	-2.0
Causing material damage	Damage to equipment or property	-2.0

1.2. Calculation of the Attestation Score

The interim assessment for the practical placement is conducted in the form of a graded pass/fail assessment and includes the following type of task: a test.

The minimum number of marks that can be obtained in the test is 35, and the maximum is 50 marks.

For each correctly completed task, the candidate receives 1 (one) mark; for an incorrectly completed task, 0 (zero) marks.

Assessment criteria on a 100-point scale: fewer than 30 marks – fewer than 61 points; 31 to 32 marks – 61–75 points; 33 to 45 marks – 76–90 points; 46 to 50 marks – 91–100 points.

1.3. Calculation of the Final Practical Training Grade

The final grade for practical training (Rprac) is calculated using the following formula:

$$R_{\text{prac}} = R_{\text{at}} + R_{\text{bon}} - R_{\text{pen}}$$

The final grade calculated on a 100-point scale is converted to a five-point scale in accordance with Table 2.

Table 2

Final Grade for Practical Training

Grade on the 100-point scale	Grade on the 5-point scale		ECTS grade
96-100	5	Excellent	A
91-95			B
81-90	4	Good	C
76-80			D
61-75	3	Satisfactory	E
41-60	2	Unsatisfactory	Fx
0-40			F

Approved at the department meeting of Public Health and Healthcare, N.P. Grigorenko Institute of Public Health

Minutes dated «26» May 2026 г. № 10.

Head of the Department



V.L. Adzhienko